

## Jedi corellien: Mission sur Ralltiir

cette histoire se déroule quatre mois et demi après le tome 2 de Jedi corellien: Abeloth, la malédiction de Dathomir

*Noyau de la galaxie, Coruscant, Bas Fonds de la Cité Galactique, secteur Corridor Ecarlate*

Une personne qui avait la tête sur les épaules, n'aurait jamais eu l'idée insensée de se balader dans des endroits infréquentables, comme les Bas Fonds de la Cité Galactique de Coruscant. Encore moins dans le Corridor Ecarlate, qui brillait autant par l'absence de la moindre infrastructure administrative décente que par l'omniprésence de la violence propagée par les gangs affiliés au Soleil Noir.

Non, pour s'attarder dans une telle décharge à ciel ouvert, il fallait être fatigué de la vie. Ou posséder un blaster fiable. Et avoir une *très très* bonne raison de venir dans cet endroit.

La jeune mandalorienne Noirah Karr avait une *très très* bonne raison d'être présente dans une de ces ruelles sombres, qui ne respirait guère l'hygiène. Elle maîtrisa sa répugnance pour cette vague odeur de duracier rouillé, mêlée à la putréfaction des ordures, des tripes et de plantes Vong, qui survivaient difficilement, au fond de ces canyons.

Elle se concentrait sur le sakiyan qu'elle passait à tabac, avec le professionnalisme propre aux guerriers de sa culture. Elle le maintenait de sa main gauche contre le mur, tandis que son poing droit ganté cognait avec une régularité mécanique, la figure du petit humanoïde chauve à la peau noire cuivrée.

Mex Screeger avait tenté d'appeler à l'aide, en geignant mais les amis n'existaient pas dans le Corridor Ecarlate. Surtout si les plus téméraires devaient affronter une guerrière recouverte de l'armure complète en beskar des plus féroces guerriers de la galaxie. Masquant plus ou moins la panoplie d'armes variées et mortelles, fixées sur tout le corps.

Deux d'entre eux avaient été assez fous, pour s'attaquer à Noirah. Sans lâcher sa victime, elle avait dégainé seulement son blaster pour leur griller la cervelle. Les autres amateurs se le tenaient maintenant pour dit.

La tête tuméfiée du sakiyan dodelina sur ses épaules, lorsque le poing de la mandalorienne percuta de nouveau sa machoire, lui faisant sauter deux dents. Il glapit, en crachant un liquide rouge vif, qui s'écoula sur sa chemise délavée.

-Arrêtez, ne frappez plus! Je vous dirais tout ce que vous voudrez!

-Pas trop tôt, espèce de di'kut, grogna-t-elle. Je commençais à perdre patience. Je repose ma question: pour qui travaille le Moff Narus Tarkin?

Les morceaux d'emails s'échappèrent, en même temps que le gargouillis de réponse.

-Le Seigneur Neros, sur Ralltiir.

-Mieux vaud tard que jamais, lui fit la mandalorienne qui était certaine que le non humain lui avait avoué cette fois la vérité. La prochaine fois qu'un mando'ad vous pose une question, soyez plus coopératif.

Le sakiyan posa son regard terrifié sur la visière en Y du heaume intimidant en beskar, qui recouvrait sa figure. Il eut un geste de recul, quand elle lui versa des crédits dans sa paume tremblante.

-Pour vos dents, il y a un excellent chirurgien prothésiste sullustain qui exerce son art au 500 Republica. Si je suis généreuse avec vous, c'est parce que je pourrais avoir besoin de vos services. Désormais, vous ne travaillez plus pour les Sith, mais pour le Mandalore Hondo Karr. Si vous le trahissez, c'est toute la machoire que je défonce. Et aucun toubib de la galaxie ne pourra plus jamais la réparer. Compris?

Mex Screeger en savait assez sur les mandaloriens, pour reconnaître qu'ils n'avaient pas vraiment le

sens de l'humour. Et que leurs menaces n'étaient jamais des paroles en l'air.

-Com. compris, balbutia-t-il, en continuant de tapisser le sol avec d'autres morceaux d'email, tâchés de sang.

Noirah consulta ses scanners thermiques, qui lui permettait de repérer toute menace venant de toutes les directions possibles. Avant de reculer d'un pas, agacée que sa beskar'gam soit salie par les postillons rouges du sakiyan.

-Vous devriez déménager, lui suggéra-t-elle. Cet endroit est mauvais pour votre santé. Je vous ai loué un appartement près de la Place de l'Amitié.

-Mais je suis très bien ici.

Mex Screeger n'aimait pas vraiment dépendre de quelqu'un. Surtout d'une mandalorienne, qui l'avait brutalisé. Et dont la suggestion sonnait plutôt comme un ordre

-Vous croyez que je vous laisse le choix? Rentrez chez vous et faites vos bagages, asséna-t-elle sèchement. Je vous attends ici. Si jamais vous me faites faux bond, je vous retrouverais. Et je vous amènerais à la Place de l'Amitié, à coups de pieds dans le shebs.

Résigné, il passa devant elle, avant qu'elle ne l'appela à nouveau.

-Screeger, encore une chose.

-Quoi? Fit-il en se tournant vers elle.

Elle s'avança d'un pas, et la vision d'un poing ganté obscurcit la vue du sakiyan. Ce dernier sentit sa tête exploser, et un liquide rouge écarlate cascada de son nez cassé.

-Mais pourquoi? Se plaignit-il.

-Pour être certaine que vous n'oubliez pas. C'est une pique de rappel. Maintenant filez et tâchez de revenir.

Mex Screeger ne se le fit pas répéter deux fois. Vomissant une partie de sa dentition fracturée, il s'empressa de déguerpir en titubant. La mandalorienne activa son comlink intégré à son poignet, lorsqu'il s'évanouit dans une des rues torturées.

L'hologramme d'une femme brune dans la force de l'âge apparut en trois dimensions, devant son casque.

-Ania Solo, j'ai l'information que vous me demandiez, déclara-t-elle d'un ton posé. Le Moff Narus Tarkin travaille bien pour un Sith nommé Dark Neros. Un Seigneur Noir du Sith Unique qui opèrerait depuis Ralltiir.

-Merci, Noirah. Je vais confirmer l'info à Liars Tissan et Sethnah Khai. Les crédits seront versés sur votre compte, comme convenu.

N'ayant rien d'autre à ajouter, la mando'ade coupa la communication. Elle étrécit les narines, lorsque l'haleine pestilentielle environnante fouetta de nouveau son heaume en beskar. Il lui semblait que cette sensation imprégnait chaque centimètre carré de sa peau.

Il lui tardait maintenant de retourner à son vaisseau, garé au statioport Ebrèxa et de se précipiter à la vapodouche. Après avoir raccompagné ce fils de kath méprisant à son nouveau nid, bien sûr.

### *Ralltiir, capitale Cambrielle, Ambassade de l'Empire Galactique*

-Merci, Ania. Liars et moi, nous nous occupons du reste, prévenez-nous seulement de l'arrivée de Narsus Tarkin. Sethnah Khai, terminé.

Sethnah éteignit discrètement le comlink, dissimulé dans son oreille. Et son attention fut de nouveau absorbée par les conversations banales des différents convives, présents dans la Salle des Fêtes de l'Ambassade Impériale.

Dans cette immense salle rectangulaire de 100 mètres sur 200, se pressaient des diplomates et des industriels, des banquiers, la plupart étant originaires de Ralltiir. Cette planète, située à proximité de la Route Commerciale Perlemienne, avait bâti son excellente réputation d'abri de complexes bancaires florissants, et influents dans toute la galaxie. Voilà pourquoi elle constituait un secteur stratégique pour le gouvernement de l'Alliance Galactique. Et dans une moindre mesure, pour l'Empire qui y détenait une Ambassade.

C'est d'ailleurs sur la demande du prince héritier Sinas Fel, que la jeune dathomirienne aux cheveux

blancs et son compagnon corellien, Liars Tissan, étaient présents à cette fameuse réception. Pour enquêter, démasquer ce Seigneur Sith avec lequel un des Moff impériaux aurait pactisé. Le problème se révélait d'autant plus crucial que Sinas Fel tentait toujours de reprendre son trône de Bastion, tombé aux mains de l'usurpateur Ossus Nekun. Que l'on suspectait d'être manipulé par le Sith Unique.

Liars et Sethnah avaient été contactés, par le chevalier impérial Azlyn Rae, qui leur avait demandé d'agir pour le bien de l'Empire. Contre des crédits sonnants et trébuchants. Les deux anciens apprentis Sith devaient trouver ce Moff Narus Tarkin et l'interroger. Discrètement, pour ne pas provoquer d'incident diplomatique.

Installée au bar, elle lissa de la paume, sa robe moulante noire d'une soie élégante, qui s'arrêtait au niveau des rotules. Elle avait pris soin de masquer grâce à un faux teint, les tatouages faciaux sith qui auraient pu trahir son allégeance ancienne au Sith Unique, et ses cheveux blancs étaient coiffés en nattes raides, effleurant ses épaules.

Elle pensait passer inaperçu, mais ce ne fut pas le cas. L'ensemble de la gent féminine lui avait témoigné une jalousie certaine, et les hommes, un intérêt tout autant certain. Elle maugréa intérieurement, en se persuadant que le choix d'un décolleté moins plongeant aurait été bien plus judicieux.

Un jeune zabrak au physique avantageux, fendit la foule. Elle l'avait repéré bien avant, dans la Force. Il s'assit à côté d'elle, avec un sourire arrogant et sans préambule lui annonça :

-Vous savez, j'ai une excellente réputation auprès des femmes.

Elle se retint de lever les yeux au ciel. C'était le troisième idiot flagorneur, qui lui faisait des avances et qu'elle devait éconduire. Elle garda une impassibilité toute dathomirienne.

-Dans ce cas, nous sommes faits pour nous entendre. Il se trouve que moi aussi, j'ai une excellente réputation auprès des hommes.

Le sourire exagéré du zabrak, qui envisageait d'épingler une nouvelle conquête à son tableau de chasse, s'élargit. Avant que ses traits ne se décomposèrent, lorsque le manche d'un fouet laser apparut brusquement dans la main de l'ancienne apprentie de Dark Sarbanon. Ses yeux sombres d'amande se teintèrent d'une grande froideur.

-J'organise régulièrement des séances de punition récréatives, affirma-t-elle lentement. Vous souhaitez en être, ce soir ?

Avec satisfaction, elle le surprit en train de déglutir. La perspective de finir choyé à la dathomirienne, entre les mains de cette jeune femme, ne semblait pas particulièrement lui plaire.

-Euh, désolé, je viens de me souvenir que j'ai manqué un rendez très important. Pardonnez-moi, s'empessa-t-il d'ajouter.

-Il n'y a pas de quoi. Bonne soirée.

Elle lui adressa un signe narquois de la main, tandis qu'il se leva pour disparaître sans demander son reste. Aussitôt remplacée par une femme twi leck au teint bleu, elle aussi en robe de soirée. Sethnah Khai devina tout de suite grâce à la Force, qu'elle était autre chose qu'une simple invitée, perdue dans la multitude de convives.

Cela se voyait, par exemple, au regard calme et dépourvu d'émotions, avec lequel la non humaine étudiait l'arme de la descendante de Vestara Khai.

Cette dernière soutint son regard sans ciller, avant de déclarer :

-Désolée, je ne prends que les hommes.

-Rassurez-vous, ce n'est pas une visite de courtoisie, lui répondit-elle avec un sourire neutre.

Elle exhiba alors un badge devant elle.

-Agent Tyranda Maiken, du Bureau de Sécurité Impériale, se présenta-t-elle. Je m'occupe de la protection de l'Ambassade. Les fouets laser sont des armes très rares, vous savez. Comment avez-vous passé les contrôles avec celui-ci ?

Sethnah lui rendit son sourire.

-J'ai un charme irrésistible.

L'expression de la twi leck redevint lisse comme du marbre.

-Comment vous l'êtes vous procuré ?

Sethnah savait qu'officiellement elle était encore considérée par les impériaux comme affiliée au Sith Unique. À cause de son passé familial. Et Liars Tissan, malgré son passé conséquent de Jedi, ne parvenait non plus à effacer ses trois années indélébiles, passées dans les rangs des adeptes du Côté Obscur.

Officiellement, ni elle ni lui n'étaient donc les bienvenus dans l'Ambassade Impériale de Ralltiir.

-Secret Défense, finit-elle par répondre, en reprenant une façade inexpressive.

-Vraiment? Fit l'impériale d'un ton peu convaincu.

La jeune femme aux cheveux blancs brandit à son tour un badge. Qu'elle tendit à l'agent Maiken, qui y lut les noms et prénoms affichés en auresh.

-Agent Laron Slimek, du Service de Protection Rapprochée de l'Alliance Galactique, épela cette dernière d'une voix détachée. Garde du corps, donc nous sommes collègues. Ça me mâche le travail.

-Tant que vous restez aussi bien payée, il ne peut n'y avoir que des avantages pour vous, lui fit remarquer Sethnah.

Elle sentit la twi leek se détendre dans la Force.

-Tout de même, reprit l'impériale du BSI, Dominatrice est une bien étrange couverture pour une agent envoyée par Coruscant.

-J'aime faire preuve d'originalité dans mon travail, Tyranda. Si cela la familiarité ne vous dérange pas.

-En quoi consiste votre travail, agent Slimek? Ou plutôt Laron.

Les lekkus de Maiken s'enroulèrent autour de son cou, preuve que sa vigilance était principalement centrée en cet instant sur son interlocutrice.

-À veiller sur la sûreté du Secrétaire au ministère du commerce interplanétaire, répondit Sethnah d'un trait. Il s'appelle Toren Samek.

D'une inclinaison du menton, elle lui désigna un jeune homme aux cheveux bruns coupés courts, grand et maigre, qui se distinguait par sa solitude au milieu du buffet garni. Ce n'était autre que Liars Tissan, vêtu d'un habit sénatorial dans lequel il ne se sentait que peu à l'aise.

Ses yeux verts et gris accrochèrent ceux de sa compagne, sans refléter la moindre réaction. La twi leek activa son comlink pour vérifier qu'un certain Toren Samek appartenait bien à la liste des invités. Elle le rangea moins de trente secondes plus tard.

-Monsieur Samek a une invitation, pas vous, résuma-t-elle.

-Normal, ma présence n'est pas officielle. Interrogez..

Elle faillit lâcher: *mon petit ami*. Elle se reprit juste à temps.

-..monsieur Samek, il vous le confirmera.

L'agent du BSI hocha la tête avant de se lever. Avant de lui avouer:

-Un moment, je me suis demandée si vous étiez sa maîtresse. Mais puisque vous êtes sa garde du corps, j'espère que votre soirée ne sera pas perturbée.

Ces mots sonnèrent faux à l'oreille de la jeune dathomirienne, qui pensa alors que cette twi leek se montrait un peu trop curieuse, même pour une simple agent du BSI. Il lui faudrait guetter l'occasion où elle pourrait avoir une sérieuse conversation avec elle.

Alors qu'elle observait la twi leek se fondre dans la masse des hôtes, un bip strident dans son oreille lui signifia qu'elle recevait un appel. D'une pression du doigt, elle activa son comlink.

-La navette de Tarkin vient d'apponter au statioport Grallia, la prévint Ania Solo. Il est tout à vous et à votre ami, bonne chance.

-Merci Ania, bonne soirée.

Elle fixa Liars Tissan, qui bouillonnait d'impatience dans la Force, tout en faisant le tour du buffet. Elle le ressentait fortement, grâce à ce lien psychique particulier qu'ils avaient créé avec leur esprit. Les sentiments du jeune corellien n'avaient donc aucun secret pour elle. Elle le vit porter son poignet à ses lèvres, sans doute pour la contacter avec son comlink intégré.

-Vilain Garçon appelle Fille Despote, s'annonça-t-il. Tu me reçois, Sethnah?

-Je te reçois, Vilain Garçon. Tu as la tête d'un Nexu battu, c'est mon fouet qui te manque?

La taquinerie provoqua chez le jeune corellien au visage fin, un rire nerveux. Avant de retrouver une certaine gravité.

-Non, c'est seulement que je ne me sens pas à ma place dans un endroit pareil. Cela me rappelle tout ce dont mon père m'a privé quand il m'a délaissé dans cette décharge de Coronet.

Il se hâta de chasser ce mauvais souvenir.

-Enfin, ça ira. Tu as reçu des nouvelles de notre amie commune?

-Oui, d'ailleurs je souhaiterais en discuter de vive voix avec toi, Vilain Garçon. Dépêche toi de me rejoindre au bar ou la Fille Despote te donnera la fessée.

-J'arrive tout de suite, esclavagiste dathomirienne.

Il éteignit son appareil de communication de courte portée et contourna vivement la gigantesque table où s'entassait les différentes friandises, comblant le moindre désir de chaque invité. Les deux anciens apprentis Sith de Dromund Kaas échangèrent un sourire complice, alors qu'il s'installa à coté d'elle avant de saisir une coupe de champagne dévaronnien, de la main d'un droïde serveur. Témoinnant discrètement de l'attachement qu'ils éprouvaient l'un pour l'autre.

-Je t'ai vue discuter avec la Tête de Ver, commença-t-il en portant la coupe à ses lèvres.

-Une agent du BSI, dit Sethnah. Enfin, c'est ce qu'elle a prétendu.

Liars renonça à entamer sa coupe et la reposa finalement sur le comptoir.

-Si elle était Sith, je l'aurais senti.

-Ce n'en est pas une, affirma-t-elle en caressant le manche de son fouet. Mais c'est peut-être une agent du Sith Unique.

Elle attirait un peu trop l'attention avec son arme atypique, au goût de Liars. Par dessus son épaule, il apercevait les regards méfiants d'un couple de chagriens.

-Je sais que sur Dathomir, vous aimez jouer les dominatrices, fit-il lentement mais nous sommes censés ne pas nous faire remarquer. Tu devrais ranger ça.

Elle ne répondit rien, se contentant de se lever et de s'asseoir en amazone sur ses cuisses. Avant d'enrouler la lanière constituée de cristaux translucides, autour du cou du jeune corellien surpris. Ils se retrouvèrent ainsi nez à nez, lorsque la jeune femme tira sur son manche.

Le jeune homme leva ses yeux verts et gris au plafond, sans masquer un ennui contrarié. Et sans se départir de son flegme apparent.

-Je crois que tu prends ton rôle de garde du corps un peu trop de sérieux, lui reprocha-t-il. Là, on manque vraiment de discrétion.

-J'ignorais que tu te souciais tant de ce que pensaient les gens, Vilain Garçon.

-D'accord, quelle est donc la prochaine étape? Me faire ramper à quatre pattes, pour me chevaucher comme les Sorcières de Dathomir le font avec leur rancor? Demanda-t-il ironiquement.

-C'est une excellente idée, répondit-elle sur le même ton. Merci de me l'avoir suggérée.

Elle semblait prendre un malin plaisir à le tenir en laisse. Liars se prit la tête dans la main avant de lui rappeler.

-Nous sommes ici pour débusquer un Sith. Et le moff que nous devons cuisiner, va bientôt débarquer à l'Ambassade. Tu me libères, Fille Despote?

Elle lui souria avant de se pencher pour l'embrasser sur les lèvres. Il la laissa faire, avant qu'elle ne déroule la lanière de son arme, pour l'enrouler autour de son avant bras. Elle se leva, en surveillant de ses yeux sombre d'amande, la frénésie des invités autour du buffet.

Personne ne leur prêtait donc attention, comme s'ils étaient invisibles ou transparents. Ce qui les arrangeait bien, finalement.

-Les appartements du Moff Tarkin sont au troisième étage. Au bout du couloir. L'entrée est protégée par un digicode et un scan thermique, lui indiqua-t-elle.

-Cela ne devrait pas être trop difficile à franchir. Tu restes au bar?

-Non, je pense que je vais me dégourdir les jambes. Et puis je dois vérifier une intuition.

Il bondit sur ses pieds, s'écartant du tabouret, et vérifia que son sabre laser était à portée de main, collé à son avant bras, dans sa manche.

-Liars, évite de semer des cadavres derrière toi. Sauf si ce sont des Sith, crut-elle bon de lui recommander.

-Je ne ferais rien qui risquerait de te mettre en colère, esclavagiste, répliqua-t-il avec malice.

-Quand nous aurons réglé cette affaire de Ralltiir, je te dispenserai des cours de galanterie, esclave.

Comme sur Dromund Kaas.

Liars Tissan espérait dans ce cas qu'elle se montrerait bien plus clément que Dark Kamiya, son ancienne professeuse. Il rajusta sa toge sénatoriale, qu'il s'était procurée illégalement, cela allait de soi.

Avant de se diriger, les sens aux aguets, vers l'entrée principale de la Salle des Fêtes.

Sethnah Khai suivit du regard son compagnon corellien, jusqu'à ce que ce dernier disparaisse derrière les silhouettes des différents hôtes de l'Ambassade. Elle reposa sur le comptoir, la coupe de champagne dévaronnien auquel elle avait à peine touchée.

Et s'assura de la présence de son sabre laser, dont la poignée en griffe de rancor pendait à sa cuisse, dans un holster adapté sous sa robe. Elle se leva, projetant sa conscience autour d'elle. Pas seulement pour vérifier qu'elle ne faisait l'objet d'une surveillance particulière mais aussi pour retrouver la twi leck à la peau bleue, cette soi disant agent du BSI.

Elle la répera, de l'autre coté du buffet, en train de donner des instructions à un officier impérial, en tenue marécage familiale. Elle s'approcha pour saisir des brides de paroles éparées.

-Assurez-vous que tout les holjournalistes possèdent bien leur accréditation.

-Bien, madame.

La jeune dathomirienne aux cheveux blancs l'entendit déclarer qu'elle faisait une pause, en demandant à l'impérial de la remplacer. Puis elle s'éloigna vers la sortie, prise en filature par l'ancienne esclave des Soeurs de la Nuit, qui lui emboîta le pas.

Cette Tyranda Maiken allait rejoindre un logement de fonction, quelque part dans l'Ambassade. La twi leck emprunta un turbo ascenseur dans le hall d'accueil. Elle possédait une très légère connexion à la Force, ce qui permit à Sethnah de ne pas se faire distancer, même si elle perdait le contact visuel.

Elle s'engouffra ainsi dans le deuxième turbo ascenseur. Déjà occupé par deux stormtroopers, des soldats impériaux en armure blanche intégrale. Et armés de leur fusil blaster ARC-9965. L'un d'eux émit un sifflement salace à son arrivée.

-Whoa, ça c'est un beau morceau!

Ce n'était pas la première fois que la jeune descendante de Vestara Khai avait droit à ce genre de réflexion. Son sang dathomirien ne fit qu'un tour, mais elle maîtrisa son irritation. Elle composa un numéro d'étage au hasard, et se reposerait sur la Force pour deviner à quel étage, la twi leck descendrait.

En attendant elle devrait supporter la présence de ces fils de kath puant. Elle crispa sa poigne sur le manche de son fouet laser, tandis qu'elle leur tournait dédaigneusement le dos.

-Cela me rappelle la zeltronne sur Bakura, elle avait les cheveux blancs aussi.

-Une sacrée allumeuse! Répliqua l'autre compère.

Avant même d'avoir dépassé le premier étage, elle n'y tint plus. Elle pivota d'un bloc, fixant hargneusement leurs casques.

-Dites-moi, messieurs, appréciez-vous aussi que l'on vous réduise à de simples objets de fantasmes, qui ne seraient bons qu'à combler les moindres désirs de leur compagne?

Leur expression lui était masquée, mais leur embarras surpris dans la Force était aussi clairvoyant que de l'eau de roche.

-Euh, fit l'un des deux.

-Voyez-vous, sur Dathomir, c'est ainsi que les hommes sont considérés. Et je parle en connaissance de cause, insista-t-elle d'un ton lourd de sens.

Elle faisait implicitement allusion à son passé d'enfant esclave des Soeurs de la Nuit. Ces dernières utilisaient les hommes comme reproducteurs, avant d'en tuer certains. Dans une agonie lente et douloureuse. Dans ses pensées, elle entendait encore leurs cris.

Le silence des deux stormtroopers devint, pour ainsi dire, éloquent. Leur arrogance avait littéralement fondu sous la colère de ses yeux sombres d'amande.

Elle sentit dans la Force que la twi leck était sur le point de quitter son turbo ascenseur, au

deuxième étage. Utilisant discrètement ses dons, elle commanda à son engin de ralentir. Avant de prendre congé des deux serviteurs de l'Empire, devenus muets.

-Qui ne dit mot consent, leur lança-t-elle gaiement. J'étais certaine que vous seriez de mon avis. Bonne soirée, messieurs.

Elle sortit dans le couloir, tout en entendant les réactions des deux impériaux, avant que les battants ne se refermèrent derrière elle.

-Je crois que je suis amoureux, fit le premier.

-Crétin, lui cracha le second.

Sethnah les oublia, son attention toute concentrée sur la mystérieuse twi leck qui arpentait le couloir luxueux, devant elle. Mais qui n'offrait aucun recoin à la jeune femme aux cheveux blancs, si cette dernière souhaitait se dissimuler à sa vue.

L'ancienne apprentie de Dark Sarbanon invoqua alors le pouvoir de la Force, pour utiliser une technique que lui avait apprise jadis son maître, pour masquer sa présence aux sensitifs et aux non sensitifs. Elle détestait les Sith, mais certaines de leurs leçons, équivalentes à celles des Jedi, prévalaient toujours. Elle se souvint précisément des paroles du Seigneur Noir du Sith Unique.

-On ne nous voit pas, lui avait déclaré Sarbanon peu avant qu'elle ne recontre Liars pour la première fois, parce que nous ne sommes pas là. Concentre tes pensées là où tu voudrais être. Ne laisse aucun indice qui puisse te trahir: odeur ou trace. Ce que perçoivent les sens naturels de tes ennemis ne signifie rien si leur esprit ne le perçoit pas.

C'est une précieuse leçon qu'elle avait transmise à Liars, sur Dromund Kaas. Et qu'elle décida d'appliquer en cet instant. Comme prévenue par un sixième sens, l'agent du BSI fit brusquement volte face.

Ses yeux se plissèrent, fixant l'endroit où se tenait précisément Sethnah Khai. Et elle ne la vit pas. La jeune femme aux cheveux blancs, s'était immobilisée et avait coupé sa respiration, s'imaginant toujours au bar, en train de déguster un apéritif avec son compagnon corellien.

*Concentre tes pensées là où tu voudrais être.*

La non humaine étudiait quelques instants ce qu'elle avait cru percevoir, avant de se détourner, convaincue que ses sens lui jouaient des tours. Sethnah était maintenant certaine qu'elle possédait une affinité avec la Force, que les Sith n'auraient jamais manqué de repérer. Une affinité cependant très légère, insuffisante pour devenir une guerrière Sith.

La dénommée prétendue Tyranda Maiken reprit sa marche avant de s'arrêter devant l'entrée de son appartement. Sethnah la vit composer un code, avant de s'engouffrer dans son nid.

En quelques secondes, elle se retrouva devant l'entrée et utilisa de nouveau ses perceptions, pour écouter ce qui se passait derrière les murs.

Elle entendit clairement la twi leck, parler distinctement avec son supérieur hiérarchique. Qui était particulier.

-Monseigneur, vous aviez vu juste, Liars Tissan et Sethnah Khai sont bien présents à l'Ambassade. Quelles sont vos instructions?

Et la jeune descendante de Vestara Khai se figea en écoutant le ton familier du Sith, qui devait communiquer par hologramme. Elle avait reconnu Dark Sarbanon.

-Le Seigneur Neros ne devrait pas tarder à arriver à l'Ambassade. Il se chargera des deux traîtres, en attendant, retournez à la Salle des Fêtes. Dark Sarbanon, terminé.

-À vos ordres, monseigneur.

Sethnah se raidit, sentant qu'elle allait sortir. Et lorsque les battants s'écartèrent, la twi leck ne s'attendait évidemment pas à la trouver sur le seuil. Ses cils battirent de surprise, tandis que l'ancienne esclave des Soeurs de la Nuit, lui souhaita avec un fin sourire:

-Rebonsoir, Tyranda.

L'instant de stupeur passé, la twi leck jura dans sa langue natale, avant de se laisser tomber en arrière, se relevant deux mètres plus loin, un blaster au poing. Une action d'une extrême rapidité, qui ne prit pas pour autant la jeune Khai au dépourvu, bien au contraire.

D'une simple saccade du poignet, elle avait déployé la longue et fine lanière de cristaux translucides, qui s'était matérialisée en un long ruban de feu écarlate. L'extrémité du fouet laser

claqua et brisa l'affût de l'arme de poing. L'agent Sith envoya ce qu'il restait de son blaster désintégré, sur la tête de son ennemie, qui stoppa le débris d'un geste de la main nonchalant.

La twi leck aux abois, dégaina ensuite une vibrolame de sous sa robe et avec un rugissement de panthère des sables de Corellia, se précipita sur elle. De nouveau, son arme énergétique serpenta dans l'air tel un tentacule de sarlaac, et s'enroula autour de la lame de duracier. Qui fut sectionnée proprement au niveau de la garde.

Une micro seconde avant que Sethnah ne la cueillit au menton d'un coup de pied sauté. La twi leck fut projetée au sol, assommée. La jeune femme aux cheveux blancs enroula son arme autour du poignet, tout en la considérant d'un air dédaigneux.

-Bien, il est temps que nous reprenions notre petite conversation là où nous l'avons laissée, fit-elle.

L'ancienne apprentie du Sith Unique verrouilla à l'aide de la Force, l'entrée dans son dos. Elle considéra le logement, en promenant ses yeux sombres d'amande. Après une enquête rapide, les sens aux aguets, elle en conclut que l'ensemble se réduisait à une seule pièce. Où s'enracinaient un lit simple et une table de travail, qui devait contenir un dispositif holographique.

Elle se dirigea vers le lit, agrippa la couverture et la déchira en plusieurs morceaux de tissus, des liens sommaires et improvisés. Elle les ramena avec elle, vers la twi leck inanimée. Qu'elle coinça sur le ventre, avant de tirer ses bras dans le dos.

Elle lui attacha les poignets en croix, et fit de même avec ses chevilles. Tyranda Maiken revint à elle, plus vite que prévu et s'étonna de se retrouver face contre terre. Et de ne pas pouvoir remuer ses membres.

-Qu'es-ce..

La suite de sa question mourut au fond de sa gorge, lorsque Sethnah attrapa un de ses lekkus, lui tirant brusquement la tête en arrière, et lui fourra une boule de tissu dans la bouche. La jeune dathomirienne aux cheveux blancs la chargea sur ses épaules, avant de la jeter sans délicatesse sur le lit.

La twi leck commença à se débattre, en lâchant des grognements étouffés. Avant de se figer, lorsqu'elle croisa le regard dur de la jeune femme. Celle-ci s'assit devant elle, le sabre laser dégainé. La lame rouge écarlate se déploya dans un grésillement bas, en travers de sa gorge, suscitant un hurlement de terreur avorté.

-Éclaircissons certaines choses, déclara Sethnah d'une voix glaciale. Mon homme corellien et moi haïssons les Sith et encore plus ceux qui travaillent pour eux. Pour nous vous êtes du menu fretin, vous ne valez que cent mille crédits, morte ou vive.

Elle rapprocha davantage sa lame de la gorge. Les yeux agrandis de la fausse agent du BSI traduisaient sans mal, un effroi sans nom. La jeune femme ne ressentait aucun plaisir à faire cela, ce n'était pas dans sa nature. Elle était seulement décidée à se montrer déterminée. Les Sorcières de Dathomir avaient la rancune tenace.

-Vous avez un ordinateur à votre bureau, et je parie que vous un accès aux holocams de sécurité. Et que je peux dénicher des informations intéressantes sur le Seigneur Sith qui vous emploie. Cette pièce est insonorisée, sinon vous ne prendriez pas le risque de lancer des appels indésirables. Si maintenant vous souhaitez appeler à l'aide, ne vous gênez pas.

Elle se leva, et la twi leck se redressa de nouveau, lorsqu'elle la vit se diriger vers son pupitre. Avant de s'y asseoir, la descendante de Vestara Khai se retourna pour l'avertir, en montrant en évidence son fouet laser.

-Mais, si vous me perturbez dans ma tâche, je vous promets de vous rendre la soirée très désagréable.

Des mugissements étranglés lui répondirent, tandis qu'elle s'enfonça dans le siège court et léger, tournant le dos à sa captive. Un hacker jabiimien, du nom de Travis Sotav, lui avait appris à pirater un ordinateur, lorsqu'elle s'était infiltrée à l'entreprise Novatech Galactic Industry, celle du père de Liars.

Elle craqua les codes d'accès, avant d'informer Liars Tissan. Elle pressa de l'index son comlink dans l'oreille et une voix railleuse la salua:

-Je t'ai manqué, esclavagiste?

-Moins que tu ne le crois, esclave, répondit-elle avec légèreté. J'ai rendu visite à l'agent du BSI et il se trouve qu'elle travaille pour ce Neros.

-Tu l'as éliminée? Vedo le hutte offre une prime de cent mille creds pour un agent Sith.

Elle fut sur le point de lui dire non, lorsque les protestations de la twi leek baillonnée redoublèrent de force. Sethnah lui décocha un regard sévère.

-Un peu de silence, je vous prie, martela-t-elle sèchement. J'aimerais pouvoir converser avec mon petit ami. Si ce n'est pas trop demander. Tu disais, Liars?

Ce dernier s'éclaircit la gorge.

-Oh seulement une banalité, j'imagine que la Tête de Ver est avec toi, d'après les grognements que j'ai entendus.

-Ce que tu as entendu là, fit-elle taquin, n'était que le cri d'une rancore en train d'accoucher.

Un rire léger résonna à son oreille avant que le jeune corellien ne reprit d'une voix sérieuse.

-Pour en revenir à ce qui nous préoccupe, je viens d'entrer chez ce Moff Tarkin. Je suppose que tu peux visionner les holocams du bâtiment, pour me prévenir de son arrivée.

Après quelques manipulations tactiles rapides, Sethnah lui annonça:

-Je l'ai en visuel, Narus Tarkin est dans la Salle des Fêtes et il est en train de prendre son temps. Les présentations d'usage, visiblement. Tu as de la marge devant toi, Vilain Garçon.

-Je ne sais pas ce que je ferais sans toi, Fille Despote. Liars Tissan, terminé.

Liars Tissan rompit la communication avec sa compagne dathomirienne, un peu à regrets. Il laissa ses yeux verts et gris, s'habituer à l'obscurité qui régnait dans l'appartement du Moff impérial Narus Tarkin.

Le logement de fonction de ce dernier, affichait un certain luxe. Il se composait d'une simple table de travail, installée devant une baie de transparacier, de quelques commodes en bois travaillé de wroshyyr, de la main d'artisans Xachirriens, les plus réputés de toute la galaxie. Ainsi que de quelques tableaux de maîtres, représentant des monstres mythologiques de cauchemar, comme les Léviathans.

Cela en disait long sur les goûts et sur la personnalité du moff Narus Tarkin. Le jeune corellien déambula dans la pièce principale, avant de contourner le bureau et de se poster devant la baie, son regard happé par les lumières vacillantes de la capitale Ralltiirienne Cambrielle. Plongée dans la torpeur des ténèbres, qui l'appelaient.

Liars Tissan, Jedi errant et ancien apprenti Sith. Seule une lumière avait empêché qu'il soit englouti à jamais par le Coté Obscur, sur Dromund Kaas.

Et il ressentait sa présence, aussi brillante qu'un phare dans la nuit. Proche de lui. Après tout, Sethnah Khai n'était qu'à l'étage d'en dessous. Toutes ces épreuves qu'ils avaient endurés ensemble, sur Dromund Kaas, sur Corellia. Sur Dathomir, au moment du retour d'Abeloth.

La Force les avait unis et il était certain que rien ne les séparerait. Jamais.

Il se rendit compte qu'il avait laissé son comlink ouvert, quand la voix cristalline de la jeune dathomirienne le berça de son timbre harmonieux.

-Nostalgique, Vilain Garçon? Fit-elle, railleuse.

Pris au dépourvu, son réflexe fut de nier l'évidence.

-Pas vraiment, je suis concentré sur la mission. J'ai hâte de faire connaissance avec ce moff Tarkin, répondit-il d'un ton sec.

-Depuis le temps, tu devrais savoir, déclara-t-elle patiemment, que même à cette distance, tes sentiments te trahissent. Ton maître Jedi a du te le dire sur Coruscant.

Il se contera d'acquiescer d'un soupir.

-Quant à notre client, il vient de quitter la Salle des Fêtes. Pour rejoindre son terrier.

Liars se détourna de la baie, pour se replacer au centre de la pièce, ses sens surveillant l'entrée.

-J'ai trouvé une information intéressante sur ce Neros, pour lequel il travaillerait, lui confia-t-elle. Apparemment, il serait né sur Eriadu.

-Eriadu, répéta-t-il. Tu es en certaine? C'est là d'où provient la famille Tarkin.

-Exactement, insista-t-elle. Je doute que ce soit une coïncidence.

Liars se souvint alors du débriefing, mené par l'impériale Azlyn Rae, qui leur résumé la biographie des Tarkin. Le plus tristement célèbre d'entre eux, un certain Wilhuff Tarkin, Grand Moff sous le règne de Palpatine, avait par exemple dirigé la conception de la Première Etoile de la Mort, sous la supervision de Dark Vador. Une arme terrible, responsable du génocide d'Alderaan.

Narus Tarkin n'était donc pas le premier de sa famille, à collaborer avec les Sith. Voilà qui rendait Liars, plus impatient de le rencontrer.

-Tu penses que Neros est de sa famille? Un père, un frère, un cousin? Demanda-t-il, sa curiosité piquée au vif.

-C'est probable. Tu pourras lui poser toi-même la question.

-Je n'y manquerais pas.

Il ferma son comlink pour de bon, et le recouvrit de sa manche. Et la poignée de son sabre laser apparut dans son poing, serré comme celui d'un boxeur. Il battit en retraite, s'adossant au mur, face à la baie de transparacier qui lui offrait le panorama de Cambrielle, emplissant son champ de vision.

Il s'effaça de la Force, comme Sethnah le lui avait appris sur Dromund Kaas. Pour se dissimuler au dignitaire impérial, à qui il souhaitait faire une surprise effrayante. Après tout ce fils de kath puant qui jouait au majordome des sith, méritait au moins ça.

Narus Tarkin rentra dans son appartement, moins d'une minute après. Il rejoignit son bureau, passant devant Liars Tissan, dont il ne semblait pas s'être aperçu de la présence. Ce dernier vit sa silhouette d'homme moyen mais robuste, dessiné par les éclats des lunes de Ralltiir, contourner la table et ouvrir un tiroir. En extirper un verre et une bouteille d'or de merenzane, un alcool rare et précieux.

Il le remplit et s'apprêtait à le porter à ses lèvres. Et au moment où le jeune corellien allait sortir de sa réserve, il l'interpella d'une voix presque amicale.

-Vous voulez un caf?

Sethnah s'enfonça dans le siège, ses traits traduisant de l'indécision tandis que ses yeux sombres d'amande fixaient l'écran de l'ordinateur, songeurs. Elle était maintenant indifférente aux protestations étranglées de la twi leck ligotée, qui continuait de se débattre sur le lit derrière elle.

Elle avait repassé en boucle l'enregistrement holographique entre cette agent du Sith Unique et Dark Sarbanon. Ce dernier avait affirmé que Neros devait bientôt arriver. Or d'après les holocams de sécurité, qu'elle avait consulté rapidement, une seule personne avait rejoint l'Ambassade impériale. Narus Tarkin.

Une perturbation dans la Force remuait ses perceptions. Quelque part dans l'Ambassade, un adepte du Coté Obscur rodait et son apparition coïncidait avec l'arrivée du Moff impérial. Impossible que cela soit du au seul hasard. Et elle repensa aux informations qu'elle avait découvert.

Eriadu. Une planète de la Bordure Extérieure, qui liait ces deux personnages. Le Moff impérial avait détenu des actions dans l'entreprise corellienne du père de Liars, Novatech Galactic Industry. Et les avait revendues à la Bourse de Coruscant, le lendemain de l'échec du complot Sith de Corellia, certainement pour ne pas laisser de traces compromettantes.

Des événements plus précis et plus troublants, avaient été mis à jour par la jeune femme aux cheveux blancs. Comme ce cadavre de Seigneur Sith, trouvé à proximité du domicile de la famille Tarkin, peu de temps avant la Première Guerre Sith Impériale.

À croire que les Sith rodaient autour de cette famille, comme des vipères kodashi. Wilhuff Tarkin et Dark Vador. Narus Tarkin et Dark Neros. Le parallèle se révélait plus que glaçant.

Elle était maintenant persuadée que ce Neros avait précédé de peu, ou suivi de près la venue du Moff félon à Sinas Fel. Mais la consultation des holocams s'était révélée vaine. À moins que..

L'hypothèse qu'elle envisagea, lui parut sur le coup être complètement absurde. Mais elle avait été entraînée par les Sith. Avant de se retourner contre eux. Elle les savait capables de tout, il lui fallait donc en avoir le coeur net.

Son expression de nouveau résolue et fermée, tel un masque impénétrable, elle bondit de la chaise

pour rejoindre aussitôt Tyranda Maiken, qui s'agita de nouveau paniquée. Sethnah se fendit en avant, lui retirant le baillon bloqué entre ses dents.

La twi leck toussa plusieurs instants, avant de cracher pleine de fureur.

-Le Seigneur Neros te punira pour cela, sale traître..

-Le Seigneur Neros n'est pas avec nous, en ce moment, coupa rudement la dathomirienne. Ne rendez pas votre situation plus difficile qu'elle ne l'est déjà. Estimez-vous heureuse que je ne vous ai pas tuée.

-Pourquoi ne pas l'avoir fait? Demanda la fausse agent du BSI.

-Parce que j'ai une ou deux questions à vous poser.

La non humaine se redressa sur le dos, avec un sourire narquois.

-Personne ne peut m'obliger à parler. Je ne trahirais jamais le Sith Unique, contrairement à vous deux.

-Au cas où vous l'auriez oublié, j'ai appartenu longtemps au Sith Unique. Je n'ai jamais torturé quelqu'un, mais je n'hésiterais pas à le faire.

Elle n'arrivait pas à croire ce qu'elle proférait. D'ordinaire, c'était Liars qui malmenait les Sith et c'était elle qui l'empêchait de basculer définitivement dans le Coté Obscur. Et voilà qu'elle parlait de le faire, *elle*.

Si elle l'accomplissait, elle se rapprocherait ainsi de son amant. Ce qui ne l'enchantait pas vraiment. Mais elle comprit enfin, ce soir-là, ce que Liars avait ressenti toute sa vie. À cause de ce que les Sith avaient fait subir à sa famille.

Elle décrocha son sabre laser, du holster de sa cuisse, avant de pointer la lame grésillante vers sa tête. La dureté dépourvue de pitié, étincelait dans son regard farouche. Et la jeune twi leck à la peau bleue, revendiquant sa loyauté aux Sith, perdit son sourire, à la grande satisfaction de sa geolière.

-Dark Neros est à l'Ambassade? Demanda celle-ci.

Tyranda Maiken hésita un peu trop longtemps et en réaction, elle sentit l'incandescence de l'arme énergétique s'approcher de son cou gracile.

-Je l'ignore, j'étais censée l'attendre dans la Salle des Fêtes, avoua-t-elle précipitamment.

*Là où se tenait Narus Tarkin*, pensa rapidement Sethnah.

-Sous quelle identité se cache-t-il?

C'était la question, dont elle attendait beaucoup et la jeune femme aux cheveux blancs ne fut pas rassurée, lorsqu'un rictus moqueur naquit de nouveau sur les lèvres de sa prisonnière.

-Tu veux vraiment le savoir, Khai? Très bien, il s'agit simplement de Narus Tarkin. Et il est ici pour en finir avec vous deux. Définitivement.

Un pierre tomba dans l'estomac de la dathomirienne, consciente du danger qui menaçait son homme. Instinctivement, elle lui lança un appel dans la Force.

*Liars, prends garde.*

Liars masqua à peine son désappointement devant le détachement désarmant du Moff impérial, qui remua lentement son verre de mérenzane, un sourire paisible aux lèvres. Narus Tarkin manifestait une cordialité suspecte, qui le mit sur ses gardes.

Et le poussa à activer son sabre laser. La lame verte rubis éclaboussa de son halo, la silhouette d'un homme âgé, au visage émacié, marqué par une calvitie précoce, qui avait repoussé ses cheveux poivre et sel, en haut de la nuque et autour des oreilles. Sa face de rapace de Dxun, rappelait la malveillance de Dark Nehor.

-Vous voulez un café? Répéta le Moff, habillé de sa tenue officielle correspondant à son rang. Avec ou sans sucre, jeune homme?

Le corellien se résolut à détacher sa grande et fine silhouette du mur.

-Sans façon, merci, fit-il sèchement. Je ne suis pas là pour jouer.

Le dignitaire impérial reposa son verre avec une nonchalance presque agaçante. Il ne paraissait pas le moins du monde impressionné par le ton menaçant, de l'ancien élève de Dark Kamiya.

-Vous êtes direct, c'est une qualité que je respecte beaucoup. Je suis honoré de recevoir le célèbre

Jedi Vert. Où est donc votre jolie amie aux cheveux blancs?

-Pas loin, se contenta-t-il d'affirmer. Elle couvre mes arrières.

-L'amour permet de bien étranges associations, reconnut Tarkin d'un ton doucereux. Qui aurait cru que cela unirait, une descendante de l'une des plus prestigieuses familles de Sith et le meilleur ami du fils de Cade Skywalker? Un Tissan avec une Khai, c'est vraiment très curieux. Un maigrichon et une albinos.

Sa remarque ironique, reniflait le mépris. Le Jedi errant tâcha de garder son calme.

-Peu importe qui nous avons été tous les deux, dit-il. Ce qui importe, c'est que nous savons que vous travaillez pour le Sith Unique. Pour un certain Dark Neros, plus précisément. Et vous allez me révéler tout ce que vous savez sur lui. En particulier, sa couverture.

Le Coté Obscur grandit en Liars Tissan et ses yeux verts et gris prirent une inquiétante lueur couleur braise.

-Si vous coopérez, poursuivit-il, vous vous épargnerez des moments difficiles et je vous laisserais en vie.

-Comme c'est aimable à vous. Je sais ce que vous avez fait subir aux adeptes du Sith Unique, sur Vanquo et sur Arkinnéa. Sachez que je suis d'une autre trempe.

Son arrogance aristocratique fit monter le sang de Liars jusqu'au cerveau. Il rapprocha la lame verte de son visage, sans que Narus Tarkin ne trahisse la moindre émotion. Une véritable statue de marbre aurait été bien plus expressive.

-Sethnah et moi en avons fait céder de plus durs que vous, Tarkin. Vous n'êtes qu'un salopard de murglak opportuniste, cracha le fils de Davok Tissan.

-Mon jeune ami, vous n'avez aucune idée de mes capacités.

Tissan accumula la Force en lui, se préparant à créer une Etreinte de Force dans lequel il emprisonnerait ce Moff vaniteux. Qu'il ferait souffrir ainsi à petit feu. Peu importe que Sethnah lui raconte que c'était la voie du Coté Obscur, il avait pris l'habitude d'agir tel un Sith. Cela appartenait à sa nature.

-C'est votre dernière chance, Tarkin, asséna-t-il froidement. Dites-moi où se cache Dark Neros, ou je vous ferais payer tout le mal que moi, ma famille et Sethnah avons enduré de la part des Sith.

L'ombre d'un sourire railleur flotta sur le visage du maléfique descendant de Wilhuff Tarkin. Et le Jedi errant leva son sabre au-dessus de sa tête, comme pour se préparer à le frapper de toute sa colère.

Tant pis ils trouveraient ce Sith infiltré par leurs propres moyens. Et cela n'effrayait pas Liars de se mettre à dos, la famille Tarkin et les relations dont elle bénéficiait. Qu'il en soit ainsi.

Les courants de la Force vibrèrent vivement, quand Sethnah Khai se servit du lien mental qui les liait tous les deux.

*Liars, prends garde.*

Le jeune corellien suspendit son geste de mise à mort. Pour interpréter correctement l'avertissement qu'il venait de recevoir. Le picotement familier du danger, courut de sa nuque jusqu'au bas de la colonne vertébrale. Près de lui, quelqu'un accumula la Force. Et lorsqu'il croisa le regard du moff, des braises couleur lave brillaient à la place de ses yeux.

-Stang, jura-t-il.

Il eut à peine le loisir de maudire sa trop grande confiance en soi, avant que des éclairs de Force ne déchirèrent la nuit dans un crépitement surnaturel. De nouveau, la douleur semblable à celle qu'il avait enduré dans ce cachot inhospitalier de Dromund Kaas.

L'attaque le projeta contre le mur et il s'écroula à genoux, sonné. Il releva la tête lorsqu'une lame Sith à la couleur funeste du sang, prit vie. Narus Tarkin avait tombé le masque, pour révéler son vrai visage.

Dark Neros.

-Décidément, les Jedi se montreront toujours aussi naïfs et lamentables. Je me demande comment vous faites, pour tenir ne serait-ce que Coruscant. Nous pourrions tous aisément vous balayer d'une simple pichenette. Comme nous l'avons fait sur Ossus.

Liars se redressa sur un genou et voulut rappeler son sabre laser, gisant à ses pieds. Il fut devancé

par un éclair de Force, qui fourcha de la main du moff pour le frapper à la poitrine. Celui lui donna l'impression d'avoir été foudroyé par un coupleur d'énergie. Pendant quelques instants, il éprouva du mal à respirer.

Dark Neros se contenta de rester là où il était, son ombre aspirant la pâle lumière des astres de Ralltiir. Il savoura la position inconfortable, du jeune homme grand et maigre, qu'il jeta de nouveau à terre d'un autre éclair artificiel.

-N'essayez pas de récupérer votre arme, traître, le prévint-il. C'est un effort futile, préparez-vous plutôt à votre mort imminente. Vous êtes un adversaire dangeureux, autant qu'un Skywalker. Mais vous avez perdu l'avantage.

Liars s'équilibra sur ses genoux et soutint les flammes qui brillaient dans les iris du faux moff. Il avait été confronté à cette situation sur Corellia, face à Dark Nehor. Ce dernier allait l'achever, quand la fière Sethnah avait risqué sa vie pour lui. Une enième fois.

Il comprit qu'il devait alors gagner du temps, s'il voulait qu'elle recommence. Il sentait la détermination de sa proche compagne, qui se rapprochait, pleinement consciente de la mort qui le guettait.

*Dépêche-toi, Sethnah.*

-Vous n'êtes pas un Tarkin, lança Liars. Vous vous êtes faits passer pour l'un d'entre eux.

-Au contraire, répliqua-t-il, je suis fier d'être né Tarkin. Depuis plus d'un siècle et demi, notre famille sert les Sith. Parce nous croyons en l'utilité et en la solidité d'une galaxie unie. Et seul le Sith Unique est capable d'atteindre cette vision.

-Je sais ce que votre ancêtre a fait subir à Alderaan. Des milliards de morts innocentes, voilà tout ce que vous promettez à la galaxie.

Liars faisait référence au génocide perpétré par Dark Vador et son pantin Willhuff Tarkin, survenu lors de la Première Guerre Civile Galactique. Ce fut autant par défi que par gain de temps. Il lui fallait détourner l'attention de Dark Neros suffisamment longtemps, en comptant sur son arrogance.

-Ces morts sont nécessaires, pour apprendre à la galaxie ce qu'est la douleur. Une expérience que Dark Nakariss vous a fait partager sur Dromund Kaas, que Dark Nehor a fait partager à votre regretté père. Une expérience que mon ancien Maître, Dark Nukru, m'a fait partager. Avant que je ne le tue et que je ne prenne sa place.

Liars maîtrisa sa colère, du mieux qu'il pouvait. Il devait rester concentré sur son objectif.

-En ce qui me concerne, ma famille, sur Eriadu, a oeuvré pendant longtemps pour le Sith Unique. Ma sensibilité à la Force a été repérée par Dark Krayt en personne, qui m'amena sur Korriban. Où je suis devenu bien plus qu'un serviteur des Sith. Il ne me suffisait plus d'être un Tarkin, il me fallait devenir Dark Neros.

Il pointa son sabre vers le jeune homme impuissant.

-Et ce soir, ponctua-t-il, j'ai l'opportunité de m'approcher davantage du Seigneur Sarbanon, en tant que bras droit. Quand je vous aurais tué ainsi que cette dathomirienne mal élevée, je serais récompensé. Nul ne s'oppose impunément au Sith Unique.

Il s'avança de quelques pas.

-Nous briserons cette galaxie, s'anima-t-il soudainement, comme Dark Krayt avait commencé à le faire avec les Mon Calamari et les Hutt, et Dark Nihl avec l'aide d'Abeloth. Quand j'en aurais terminé avec vous deux, nous montrerons à Vedo Anjiliac Atirue, votre employeur, qu'il est mortel de mettre la patience des Sith à l'épreuve.

-Tuez Vedo ou une autre limace, l'avertit Tissan, et Nal Hutta deviendra votre cimetière.

La chaleur de la lame incandescente du Seigneur Sith, chatouilla l'épiderme de son menton. Neros voulait l'impressionner, goûter sa peur. Mais c'était Dame Kamiya qui avait appris à son élève comment canaliser ce don. Dans ce domaine, Dark Neros n'était qu'un néophyte et Liars allait lui réapprendre que lui et Sethnah n'avaient pas de maître.

Plus jamais.

-Comment Dame Kamiya a-t-elle pu accepter de vous former? Vous êtes tellement rétif, fit Neros avec un pincement de nez dédaigneux.

-Et vous, trop arrogant.

Au moment où une grimace tordit le visage du Sith démasqué, une autre lame rouge sang jaillit du mur, dans une gerbe d'étincelles. Découpant un large cercle à hauteur du bassin et qui ne pouvait être que l'oeuvre de Sethnah. Dark Neros commit alors une erreur de débutant.

Il tourna la tête sur le flanc, vers les gouttes de duracier en fusion, qui naquirent au contact de la lame énergétique et perlaient sur le sol. Laissant Liars Tissan reprendre son arme. Les molécules d'air se durcirent comme un poing, et une Poussée de Force repoussa le Sith en arrière. Il parvint à invoquer un bouclier protecteur, pour la contenir et s'arrêta après un mètre.

Le jeune corellien s'était relevé, sabre au poing.

-Si Dark Neros vous a correctement formé, il a du vous avertir qu'il ne faut jamais baisser sa garde. Et toujours achever son ennemi, quand on en a l'occasion. Vous n'aurez pas une seconde chance, dommage.

Le Sith d'Eriadu répliqua par un éclair de Force, qu'il bloqua avec sa lame verte émeraude. Puis Liars se fondit dans ses ténèbres et dans son Vaapad. Il s'approcha et sa lame traça des sillons lumineux, totalement aléatoires. La marque de fabrique du Vaapad, la septième forme de combat au sabre laser. La plus agressive et la plus utilisée chez les Sith.

Dark Neros vint au contact et leurs armes expulsèrent des étincelles qui éclairèrent leurs traits crispés, concentrés sur leur propre survie. Le jeune Jedi errant fut déconcerté de voir ses attaques contrées, par le Soresu de son adversaire. Elles glissaient sur la lame de ce dernier, sans le toucher. Comme s'il était insaisissable.

Rapidement, Tissan modifia sa stratégie. Il repassa au Soresu et les deux bretteurs adoptèrent un rythme saccadé, alternant attaque et défense. Deux secondes après, sentant que la descendante de Vestara Khai n'allait pas tarder à compliquer l'équation, ce fut l'adepte du Sith Unique qui passa à l'offensive. Et ses frappes rendaient hommage au Vaapad.

Surpris, Liars recula en tentant de se reprendre. Et comprit que son adversaire était plus doué que lui. Parce qu'il avait sans doute consacré une bonne partie de sa vie, à étudier les arcanes Sith. Sa fougue et sa jeunesse ne faisaient guère le poids, face à l'expérience de Dark Neros. L'obscurité affluait en ce dernier, comme un raz de marée sombre.

Liars en déduisit que s'il voulait survivre, il n'avait pas d'autre choix que de l'imiter. Il appella à lui, ses propres ténèbres. Toutes les blessures qui l'avaient atteint: l'abandon dans cette décharge de Coronet par son père, tout ce que les Sith lui avaient infligé à lui et à Sethnah.

-C'est cela, Liars Tissan. Servez-vous de votre haine! Savourez le Coté Obscur et son essence, avant votre mort. Une dernière fois.

Il réalisa alors qu'il n'avait aucune chance de s'en tirer. Dark Neros voulait le briser avant de le tuer. La lueur jaune s'agita follement dans ses pupilles vertes et grises, tandis qu'il accumula la Force en lui. Il libéra une Vague de Force, pas assez puissante pour le rejeter en arrière. Mais suffisamment pour le déséquilibrer.

Puis il projeta son talon dans la poitrine de Neros, qui se reçut d'un salto arrière.

Brusquement, le pan du mur céda, laissant passer une jeune femme humaine aux cheveux blancs coiffés en nattes et en robe de soirée noire. Elle agitait un sabre et un fouet laser, le ruban de feu traînant au sol.

Elle salua d'un regard son amant. Avant que Dark Neros ne réagit en se retournant contre la jeune dathomirienne. Il tendit la main et lui décocha un éclair, qu'elle esquiva en s'écartant sur le coté. Et la seconde d'après, l'extrémité de son fouet serpenta vers le Seigneur Sith.

La lanière s'enroula juste au-dessus de la rotule droite et Neros poussa un rugissement, lorsque sa jambe fut tranchée au niveau du genou. Liars Tissan fondit sur lui et l'acheva en l'emplant au coeur. La lame verte carbonisa sa poitrine de part et d'autre, le tuant sur le coup.

Puis le jeune corellien s'écarta, laissant le corps s'étaler sur le ventre, avant de s'emparer de son sabre laser Sith.

Sethnah Khai rangea son sabre dans le holster, accroché à la cuisse, sous le tissu de soie avant d'accorder un tendre baiser à son compagnon. Qui lui rendit son étreinte, d'un air narquois:

-Tu es en retard, Fille Despote. J'espère que tu ne t'adonnais pas avec la twi leck du BSI, à un de ces jeux de rôles dont les Sorcières de Dathomir sont si friandes.

Elle afficha un air faussement contrarié.

-Tu te fais de drôles d'idées, Vilain Garçon. Sans compter que je t'ai peut-être sauvé la mise, une enième fois. Il va falloir que je te fasse tâter de mon fouet.

-Par Abeloth, tu es vexée. Comment puis-je me rattraper? Fit-il.

Elle se tourna vers la baie de transparacier, pour admirer la douce lumière des lunes de Ralltiir, suspendues dans le ciel étoilé de Cambrielle.

-Nous allons sortir de l'Ambassade, par la grande entrée, expliqua-t-elle. Retourner au Baroudeur, faire notre rapport à Azlyn Rae, voyager vers Nal Hutta et recevoir la prime pour la tête de Neros. Tu profiteras de ce temps libre, pour me cuisiner un délicieux gâteau de Rhyscate.

-Oh, pourquoi je dois faire la cuisine, protesta-t-il. Il y a Anubis pour ça, non?

Elle haussa les sourcils, d'un air amusé.

-Ce tas de boulon, que tu as racheté à ce brocanteur de Tatooine? Sa programmation est dérégulée et estime-toi heureux que je ne te charge pas du reste de la maintenance.

Liars étendit sa conscience, pour savoir si une quelconque alarme avait été déclenchée. Ce qui n'était pas le cas.

-Donc je suis ton esclave, déduit-il en reportant son attention sur elle.

-Le terme est un peu fort. Mais si il y a un peu trop de sel dans le Rhyscate, je t'attacherais au lit avec des menottes, le prévint-elle en le montrant du doigt.

Il finit par soupirer.

-Tu es esclavagiste, je m'en doutais. Bon, j'espère que tu me traiteras mieux que Dame Kamiya.

FIN